

## Pressemitteilung

### Aus dem Einwohnergemeinderat Sarnen

#### **Leistungsauftrag für die Ausführung des Alimentenwesens mit der Gemeinde Alpnach**

Verschiedene Aufgaben im Umfeld Sozialdienst könnten mit Leistungsaufträgen für andere Gemeinden angeboten und übernommen werden. Die Einwohnergemeinde Sarnen weist dafür einige Kernkompetenzen aus, welche so in anderen Gemeinden nicht verfügbar sind, weil die dazu gehörigen Aufgaben ein zu kleines Potenzial aufweisen, um dafür speziell ausgebildetes Fachpersonal bereit zu halten.

Einer dieser Bereiche ist die Führung des Alimentenwesens, welches die Gemeinde Sarnen bereits heute auch für die Gemeinde Giswil ausübt. Nun hat auch die Gemeinde Alpnach das Interesse an der Übergabe der Führung des Alimentenwesens an die Gemeinde Sarnen.

Der Gemeinderat hat der Übernahme der Führung des Alimentenwesens der Gemeinde Alpnach zugestimmt.

Der dafür ausgearbeitete Leistungsauftrag zwischen der Gemeinde Sarnen und der Gemeinde Alpnach für die Übergabe des Alimentenwesens an die Gemeinde Sarnen per 01. Januar 2009 hat der Gemeinderat Sarnen genehmigt.

#### **Quartierplan Brunnmatt, Sarnen; Freigabe zur Öffentlichen Auflage**

Am 09. Dezember 2008 hat der Regierungsrat die Umzonung der Parzelle Nr. 366, Brunnmatt in die zweigeschossige Wohnzone W2 genehmigt. Die Eigentümer haben nun den für die Überbauung dieses Grundstückes notwendige Quartierplan Brunnmatt eingereicht.

Die vom Quartierplan betroffenen Parzellen umfassen eine anrechenbare Grundstückfläche von 4'263 m<sup>2</sup> (abzüglich seitliche Strassenteile 3'771 m<sup>2</sup>).

Der Einwohnergemeinderat hat den Quartierplan Brunnmatt zur öffentlichen Auflage vom 08. Januar bis 28. Januar 2009 freigegeben.

#### **Regionale Sportanlage Seefeld Sarnen: Erweiterung Infrastruktur Hochbauten**

Die Projektgruppe "Regionale Sportanlage Seefeld Sarnen" hat bei den Vereinen, der Kantonsschule, Berufsschule und Gemeindeschule eine Raum- und Bedürfnisermittlung durchgeführt. Parallel zu den Spielflächen und 400-m-Rundbahn muss die Infrastruktur (Garderobe, Geräteräume, Sanitäranlagen) für die Regionale Sportanlage geplant und erstellt werden.

Der Gemeinderat hat eine Arbeitsgruppe unter der Leitung von Gemeinderat Manfred Iten eingesetzt, welche die Infrastrukturanlagen auf der Grundlage der Bedürfnisermittlung zu planen hat.

## Pressemitteilung

### **Öffentliche WC-Anlage Langis**

Im Zuge einer Überprüfung der öffentlichen WC-Anlagen auf dem Gemeindegebiet stellt der Gemeinderat fest, dass gesamthaft 14 öffentliche WC-Anlagen in der Gemeinde Sarnen bestehen und das Angebot zufriedenstellend ist. Im Zentrum von Sarnen, im Gebiet Langis und im Gebiet Wichelsee wäre jedoch zusätzlich eine öffentliche WC-Anlage wünschenswert. Dafür sollen nach geeigneten Lösungen gesucht werden.

Eine Lösung konnte nun im Langis realisiert werden. Im Zusammenhang mit den Umbauarbeiten des Hotels Langis wurde auch eine separat zum Hotel von aussen zugängliche WC-Anlage erstellt. Diese WC-Anlage soll als öffentliche Toilette genutzt werden können. Eine öffentliche WC-Anlage im grossen Naherholungsgebiet Langis stellt ein grosses Bedürfnis dar. Das Gebiet Langis ist touristisch sehr beliebt und wird über das ganze Jahr von Gästen aus der Schweiz sowie aus dem Ausland besucht.

Mit der Eigentümerschaft des Hotel Langis wird eine Nutzungsvereinbarung abgeschlossen, damit diese WC-Anlage im Langis jederzeit als öffentliche WC-Anlage genutzt werden kann. Die Gemeinde Sarnen wird sich an den Erstellungs- und Unterhaltskosten entsprechend beteiligen.

Sarnen, 09. Januar 2009

Gemeindekanzlei Sarnen  
Max Rötheli, Gemeindeschreiber/Verwaltungsleiter  
Tel. 041 / 666 35 81  
E-Mail: [max.roetheli@sarnen.ow.ch](mailto:max.roetheli@sarnen.ow.ch)